



Sozialdemokratische Partei
Kanton Schwyz

Schwyz, 24. März 2020

SP kämpft mit Michael Fuchs für einen ausgewogenen Regierungsrat

Nachdem Michael Fuchs am Sonntag mit ausgezeichneten 10'627 Stimmen nur knapp hinter dem CVP-Kandidaten abgeschnitten hat, ist für die SP klar: Sie will die Konkordanz in der Schwyzer Regierung wiederherstellen.

Michael Fuchs startet am Montagabend motiviert in den zweiten Wahlgang für den verbleibenden Regierungsratssitz: «Ich würde mich sehr darüber freuen, soziale, umweltfreundliche und fortschrittliche Anliegen im Schwyzer Regierungsrat vertreten zu können.» Mit dem Küssnacher Alt-Bezirksammann wären in der Schwyzer Regierung endlich wieder alle Schwyzerinnen und Schwyzer in der Regierung vertreten. Momentan ist rund ein Fünftel der Bevölkerung nicht in der Regierung vertreten.

«Mit Michael Fuchs haben wir einen konstruktiven, lösungsorientierten und erfahrenen Kandidaten, der einen ausgezeichneten Regierungsrat abgeben wird», freut sich SP-Präsident Andreas Marty. Die SP wird nun im zweiten Wahlgang alles daransetzen, Michael Fuchs in die Regierung zu bringen.

Beilagen:

- Portrait
- Pressemappe

Kontakte

Michael Fuchs, 078 600 39 18, fuchsmich2020@gmail.com, Regierungsratskandidat SP

Andreas Marty, 079 708 38 74, info@andreas-marty.ch, Präsident SP Kanton Schwyz